



Sheinbaum reacciona a uso de helicóptero privado por Monreal

“Nosotros debemos ser un ejemplo a la sociedad y que no debe haber gobierno rico con pueblo pobre”, dijo la presidenta **Claudia Sheinbaum** al ser cuestionada sobre el uso de un helicóptero privado por parte del coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**.

En conferencia de prensa de este viernes, Sheinbaum comentó que Monreal aclaró que **no se utilizó dinero público** para el uso de helicóptero, pero dijo que desconoce de quien pueda ser la aeronave.



<https://nvnnoticias.mx/index.php/2024/11/15/sheinbaum-reacciona-a-uso-de-helicoptero-privado-por-monreal/>